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アンケート集計結果 

令和 5 年度 在宅医療研修会                                                

「かかりつけ医としての在宅医療 ～かかりつけ医として、患者さんをずっと診ていきたい～」 

・開催日 令和６年 3 月 16 日(土) 14 時 00 分～15 時 00 分 

・アンケート回答率（開催当日） 58％（回答者 39 名／参加者 67 名） 

※録画視聴期間を含む全回答者数 42 名 

 

１．ご自身について 

①職種を教えてください。            ②勤務先の所在区を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．第１部 講義 「はじめよう！かかりつけ医による訪問診療」 について、一番近いものを選んでください。  

          

 

 

 

 

 

 

３．第２部 対談による質疑応答 「在宅医療、こんなときどうする」 について、一番近いものを選んでください。  
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４. 本日の研修に参加されて、どの様に思われましたか。当てはまるものを選んでください。（複数回答） 

 

 

 

 

 

 

5．本日の研修会についてのご意見・ご感想をお聞かせください。 

医師  かかりつけ医による在宅診療に真摯に取り組んで、本音を語っておられるお二人の若い先生

方に大変感銘し、頼もしく感じました。今後益々のご健闘を願っています。 

 大変参考になりました。ありがとうございました。テーマとして難しいかもしれませんが、現場に即

した今後の在宅医療の展望についてお聞きしたいです。 

薬剤師  在宅に経験が少ないので、このような機会があれば参加したいと思います。 

 薬剤師として在宅業務に携わっておりますが、先生から薬局が頼りになるとおっしゃっていただい

てモチベーションが上がりました。当薬局では、普段先生方と顔を見合わせるというよりは、電話

で処方内容などについて確認をすることが多く、お役に立てているのかと思うことも多いのです

が、評価いただいていることを同じ薬剤師として大変嬉しく思いました。また、まだまだ薬局が関

わっている在宅医療はわずかですので、今後もっとお役に立てるように精進しようと思いを新たに

することができました。貴重なお話しありがとうございました。  

看護師 

  

 在宅医療に取り組むための知識や現場の意見が大変参考になりました。 

 在宅診療とは何かということが具体的でわかりやすかったです。病院から在宅医療を開始され

る方もいらっしゃるので、大変勉強になりました。 

 この研修を通して、かかりつけの先生方がどんどん訪問看護を活用していっていただけたらと良

いと思いました。 

MSW・ 

相談員 

 かかりつけ医の訪問診療、訪問診療専門クリニックの立ち位置、特徴について改めて認識する

機会になった。訪問看護との連携の重要性も再認識できた。 

事務職  録画で見られるのは、とても良いと思いました。 
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